

学校探検 14

考え 仲よく 力いっぱい

新田小学校 (豊岡)

案内者 羽賀 真優さん



新田小学校は、豊岡中心部の東部にある「六方たんぼ」の中にあります。周囲には見渡す限りの田園風景が広がり、コウノトリが飛ぶ姿も見られる自然環境に恵まれた地域です。現在、8つの地区から258人の児童が通っています。

私の思い出に残っている学校の行事は、毎年9月に行う秋の運動会です。

私は、プログラム競技に出場している友達を応援しようと、ダンスをしたり、応援エールを送りました。

新田小学校に通う羽賀真優さん(6年生)の特技は、バスケとボールと陸上の中距離走です。体を動かすことが好きで毎回の体育の授業を楽



▲自然いっぱいに囲まれている新田小学校

しみにしているという児童会長の羽賀さんに、新田小学校を紹介してもらいました。

この行事では、平成16年の台風23号で被害を受けた時に、浸水した新田小学校を支えていただいたボランティアや地域の方々をお迎えして、感謝の気持ちを込めて学年ごとに演劇を披露しました。今年も行う予定で、たくさんの人とのつながりの中で交流を深めることができるので、今から楽しみにしています。



▲新田サンクスギビングデーでは、多くの人と交流を深めている

私は、小学校生活で学んだことと、ボランティアや地域の方々からいただいた心の優しさを大切にしていきたいです。そして、中学校に進学しても大好きなスポーツやクラブ活動に打ち込みたいと思います。

笑顔の輪

それぞれの個性で 無限の楽しさ

三木パッチワーククラブ 『ママぷりん』(出石)

出石でパッチワークを趣味とする主婦のクラブ「ママぷりん」は、毎月第2・4木曜日に三木集会センターで活動しています。平成6年に発足し、市内の国谷潤子先生の指導のもと、メンバー10人が作品づくりに取り組んでいます。

また、色や柄の組み合わせから無限のパターンを創造する楽しさがあり、クラブ内でも、メンバーそれぞれから個性豊かな作品が生まれます。

また、色や柄の組み合わせから無限のパターンを創造する楽しさがあり、クラブ内でも、メンバーそれぞれから個性豊かな作品が生まれます。

また、色や柄の組み合わせから無限のパターンを創造する楽しさがあり、クラブ内でも、メンバーそれぞれから個性豊かな作品が生まれます。

また、色や柄の組み合わせから無限のパターンを創造する楽しさがあり、クラブ内でも、メンバーそれぞれから個性豊かな作品が生まれます。

また、色や柄の組み合わせから無限のパターンを創造する楽しさがあり、クラブ内でも、メンバーそれぞれから個性豊かな作品が生まれます。

また、色や柄の組み合わせから無限のパターンを創造する楽しさがあり、クラブ内でも、メンバーそれぞれから個性豊かな作品が生まれます。



▲おしゃべりしながら、楽しく作業を進めるママぷりんの皆さん